

CC.OO sigue aumentando su representación en Altamira Asset Management

Las personas que trabajan en Murcia en Altamira votan abrumadoramente al candidato de CCOO

Madrid, 14 de Octubre de 2014



En las elecciones sindicales celebradas hoy en Murcia en **Altamira Asset Management**, para elegir un delegado de personal, CCOO ha obtenido la victoria habiendo sacado nuestro candidato el 83,33% de los votos.

Esta elección se une a los delegados de personal obtenidos por CCOO en Sevilla, Málaga, Alicante y Valencia que junto con los 4 delegados elegidos en Madrid otorgan a CCOO un 64,28% del total de la representación legal de los trabajadores y trabajadoras.

Aprovechamos para agradecer nuevamente a todos los trabajadores y trabajadoras de ALTAMIRA que han participado en este proceso y que han demostrando su confianza al candidato de CC.OO. Continuamos trabajando en el resto de centros para contar con Delegados de Personal en todo el territorio. Esperamos poder seguir contando con vuestro apoyo y llegar a cada uno de los centros donde haya un trabajador de ALTAMIRA.